
SOCIÉTÉ DE PARENTS - PROCÈS VERBAL
Mardi 8 mars 2022

19h30-20h30

Présences:
Dominique Ruhl
Rihab Alaya
Marielle Perich
Stéphanie Richard
Jill White
Melanie Dallaire

Début de la rencontre: 19h40

1. Adoption de l’ordre du jour
Proposé par Rihab
Appuyé par Dominique

Tous 1 min

2. Adoption du procès verbal
Proposé par Dominique
Appuyé par Jill

Tous 1 min

3. Rapport de la trésorière
-Compte Casino: Nous venons de recevoir un chèque de 15142$
donc le compte est rendu à 30234.08$
-Compte Courant: 7337.25$

Nous avons reçu la subvention Jean-Patoine (2000$) et avons déjà
acheté des livres, il nous reste 905.56$ à dépenser pour des livres.

Dominique a reçu son certificat afin de pouvoir réclamer ses heures
de bénévolat avec la société des parents.  Elle a déjà réclamé 250$
et va pouvoir recevoir un maximum de 500$ pour ses heures cette
année.

Dominique 10
min

4. Message de la présidente

Levée de fonds:

- Produits d’érable:  Mélanie n’a pas eu de réponse de la collègue de
Marie-Pier pour les produits d’érable.  Jill connait une personne qui
pourrait nous procurer des cannettes de sirop d’érable pour 8$, et
l’idée serait de les revendre à 10$ chacune. Nous ferons donc un
profit de 2$ par canette.  Sachant que les canettes se vendent au
magasin pour 8$, le conseil n’est pas convaincu que les parents en
achèteraient pour 10$.  Au lieu de faire une levée de fonds de
produits d’érable, le conseil a voté de refaire un tirage 50/50 au

Melanie 35
min



printemps.  Nous en discuterons en profondeur à la prochaine
rencontre.

- Dons à travers la Fondation Franco-Albertaine: Rihab nous explique
qu’il faut d’habitude un numéro de bienfaisance (que l’école n’a pas à
date) pour mettre en place les fonds de dotation. Il faut aussi déposer
1000$ pour ouvrir le compte, et à la fin juin, la fondation redonne les
fonds à l’école.  Les membres de la société des parents semblent
être intéressés mais ils aimeraient plus d’information.  Rihab va
vérifier si un membre de la fondation pourrait assister à la prochaine
réunion afin de nous donner de plus amples informations.

- Agendas:  Jill connaît un parent à l’école La Mission qui fabrique
des livres (style agenda).  Elle les vend 22$ chacun, mais pourrait
nous donner 5$ pour chaque livre vendu à travers l’école.  Le
problème est que les agendas sont en anglais.  Jill va demander s’il
serait possible de les traduire.  Rihab suggère de les vendre durant
toute l’année scolaire.  Elle suggère aussi que nous pourrions les
offrir en cadeau au personnel de l’école, surtout si elle pourrait les
personnaliser.

5. ACFA Centralta
Stéphanie a assisté à la réunion précédente de ACFA le 17 février. Ils
ont discuté de leur concert/spectacle qui a eu lieu le 4 mars 2022.  Ils
ont aussi annoncé une soirée peinture à la base militaire, soit le 11
mars au coût de 5$ par personne.

Un membre de la société de parents doit assister à la réunion, donc
nous ferons une rotation entre les membres.  Melanie se porte
volontaire pour assister le 17 mars 2022.

Stéphanie 5 min

6. Demandes de la direction

Le conseil d’école demande à la société de parents s’ils peuvent
débourser 2600$ pour couvrir les frais du festival des enfants.  Le
coût est de 20$ par enfant.  Les parents vont débourser les frais pour
le transport.  Approuvé par tous.

Le conseil d’école demande aussi un versement de 1600$ afin de
couvrir les frais de transport ainsi que le dîner des élèves lors d’une
sortie au Spray Park.  Approuvé par tous.

Marielle 10min

7. Date de la prochaine réunion:
12 avril 2022 19h30

Melanie 1 min

8. Clôture de la rencontre
20h45

Melanie 1 min




